
最新入读警校感想 进入移动工作心得体会
(大全5篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？以下是小编为大
家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

入读警校感想篇一

时光飞逝，转眼间到移动公司工作有了一段时间，感受颇多，
收获颇多。新环境，新领导，新岗位，对我来说是一个良好
的发展机遇，也是一个很好的锻炼和提升自已各方面能力的
机会。刚到营业厅工作时，我就感受到了一种蓬勃向上，积
极进取，暖如春风的工作氛围，感觉到了同事们的热情，执
着和敬业。

然而对于目前的工作，我只是踏入了门槛，还有很多不足之
处，还有很多要学习的地方，所以在以后的工作中，我会继
续发挥自己的优点及良好的工作作风，从自身做起，不断增
强服务意识与水平还要更加继续注意学习业务知识，实践和
积累，刻苦练习服务技巧，同时认真听取各种意见及建议，
不断地把自己所学的知识应用到实践中，不仅是机械地去完
成工作，更要采取换位思考的方法，通过自己的奋斗和努力，
向客户和同事们展示自己开朗，热情，自信，坚毅的一面：
在工作中寻找自己的位置，在拼搏中实现自我的价值，在进
取中塑造自身的形象。

我喜欢看到客户抱着希望而来，满意而去的表情，喜欢看到
客户在我们的建议下得到意外收获得的成就感。但因本身业
务知识还不深广和经验不足解决不到的问题而产生遗憾，也
不得不接受客户没有达到目的时不满的宣泄……可是，以真
诚服务换客户的真情和信赖，让我感到工作多彩而充实，还



提升了自身的综合素质。

此外，现代的工作环境中具有团队意识是非常重要的。有效
的团队工作可以提高工作效率。加入了移动这个大家庭我深
深感受到同事们的那种勃勃的氛围，学会了怎样与人相处，
培养良好的人际关系。在学习中，主动出击，学，然后知不
足，知不足然后能自反也。做到不耻下问，虚心求教，取人
之长，补已之短。

而领导和同事的爱护，关心，指导和帮助，都尽可能容纳我
的不妥之外，让我感到很感激。走进这样的学习集体，让我
变得更加有动力了。在接下来的工作日子里，我会加强学习
业务知识，这样在解答客户的咨询问题时才不会哑口无言，
言不对症。还要做各项服务工作，做好月检查准备，做好本
职工作，并努力完成上级分配的任务。

入读警校感想篇二

到新公司已经一周时间了。貌似过得挺快，感觉还没做什么
事情呢，一个礼拜就过去了。

公司里面总体上感觉还是蛮好，对电脑的使用，都要通过统
一配置的账户密码才能进入。有一套自己公司开发的绩效管
理系统，有自己公司的mail服务器，办公室里面有咖啡机，
等等吧。总之，整体感觉还是蛮正规的。

公司开发，基于一套自己研发的开发平台，我们做的所有项
目都是基础这套框架的。这个东西，说心里话，功能是挺强，
乍一看，开发起来挺方便。但是我了解了一个礼拜，觉得还
是挺费劲的，特别是如果想实现一些特殊的功能，如果底层
框架没有支持的话，那这个框架开发貌用了比不用还麻烦。
一个礼拜下来，觉得操作起来还是挺费事。

我的职位是项目经理。一开始几天，衣服什么穿得比较休闲，



那些老同事还以为我是刚刚毕业的，没怎么太注意。后来知
道我的职位之后，似乎都有些对我另眼相看了，呵呵。哎，
有点无语。

我目前的工作，一方面是要尽快地熟悉公司的框架，真的发
现，太多的事情，如果不了解框架，还真的无从下手。另一
方面，我也要开始慢慢熟悉开发政府项目的一些流程。仅仅
一个礼拜，我就觉得，项目的开发和之前日本外包的那个流
程，完全是两码事。日本项目，在项目的一开始，什么需求、
概要设计、详细设计都会做到很到位，然后开发按照这些文
档的要求来。但是，国内项目，似乎是先大致了解客户的需
求，接着先快速地搞一套什么系统给客户确认，然后客户提
出修改意见，然后再马上改，改完再确认，再改......直到
客户觉得可以了，才最后，把这个系统的一些必要的文档补
好。哎，完全中国特色，无语了。现在发现，做国内项目开
发的项目经理，还真的不是件什么好作的事情。

现在因为还在试用期，所以公司里面指派了一个项目助理做的
“导师”，不过貌似他一直很忙的样子，一个礼拜看不到几
眼的。给我简单的安排好事情之后，就闪了，也没有和我说
具体该怎么怎么做，这算哪门子“导师”啊，晕死。看来什
么事情，还是要靠我一点点去摸索啊。

万事开头难啊!

入读警校感想篇三

在没到环院报到之前，我就有一个小愿望，就是加入学生会
的一个部门。因为我明白在大学不仅仅要学好专业知识，还
要提高自我的综合素质。

学生会是一个能锻炼自我的一个很好的平台。这个平台就好
比一片天空，而自我就好比一只小鸟飞翔在这片天空一样，
慢慢成长，慢慢成熟，学会做事、学会做人。



我的愿望成功了，我加入了院学生会体育部。在听完学生会
干事培训的一课之后，让我更了解学生会，并且给了自我一
个呆在学生会的目标。

自从我加入学生会，参加了许多活动，有学生会内部篮球赛、
羽毛球赛、乒乓球赛，还有校运会等等。这些活动我都十分
用心的参与其中，让我接触更多的陌生人和事，也让我学会
如何与别人交流，使我受益匪浅。从不认识到认识，从不熟
悉到熟悉，从独自一人到团体合作。

最让我留下深刻印象的是部门干事门热情的用心性，从开始
的什么都不会到此刻的略有体会，从独自一人到团体合作，
每位干事都去身心投入到部门当中。在那里我感觉到了一个
温暖的家，我爱着这个家，更爱体育部的每一个人。

不知不觉，在院学生会工作已经两年的时间了。回首逝去日
日夜夜，不免对自我这两年来的改变感到惊喜，我们在一次
次的坚持不懈中培养出了吃苦耐劳的精神，学会了团结合作
的力量，在一次次的探索实践中，从羞于启齿，胆小怕事的
小学生成长为大胆成熟，善于交流的青年，从不计较后果行
事到懂得职责与义务，这些成长的足迹让我们历历在目。习
惯了让工作变为生活中有好处的一部分，这大概就是成长吧！

在这短短的时间里，我学会了很多东西。有几点我认为十分
重要。我用它来做为我以后做事的前提。第一：在做每一件
事必须要认真负责，态度决定一切；第二：纪律和时间观念
要重视；第三：做事要多想几步，发散思维；第四：与别人
交流礼貌在先，尊重别人；第五：调配好时间；第六：要学
会如何与别人沟通。我期望自我能够在以后的工作中再加强。
这两年的工作有苦，但更多的是甜。起初进入学生会的目的
就是想多学点东西，锻炼锻炼自我，充实自我的大学生生活。
那个时候总是觉得很好奇，到底学生会是个什么样貌的组织。
之后进入了院学生会体育部当了一名干事，感觉到了自我有
一份职责。



从刚开始的羞涩胆小，到此刻担任部长助理，有了自我的干
事。这是一种提高，更是一种成长，是学院教师，前几届部
长对我的信任，我始终怀抱感恩的心。

大一当上院体育部干事的时候是最开心的时候。大二当了部
长助理，又了不一样的感觉，也有了一些职责，而这种职责
也让我觉得新鲜，于此我也学会了沟通的重要性和倾听他人
意见的重要性，有些想法没有实践等于空想。这个学期我一
向琢磨给大一的干事创造一个有归属感的部门氛围，让他们
干的很开心又有成就感。

我的各方潜力有所提升，可是在某些方面还是有很大的不足
的，例如：语言组织潜力、口头表达潜力等等，我期望在以
后学生会这个大家庭里能够提高我这些方面的不足。当然，
在这些日子的工作中，我会有想退缩，想放弃的时候有时候。
有时候怨工作太苦太累，怨工作太不体面。有时候甚至不明
白在忙些什么，搞得饭也吃不好，觉也睡不好，耽误了学习
可是有时候细想，觉得自我的工作很有好处。此刻回想起来，
很庆幸当时没有轻易放弃，自身也多了一份稳重。

这种真实的实践给我们带来如此丰富的经历，感受着提高的
欢乐，体验着步步成长的乐趣。多些勇敢，少些胆怯；多些
实际行动，少些夸夸其谈；多些合作交流，少些孤立偏见；
多些服务精神，少些自私自利；多些宽容体谅，少些斤斤计
较这就是我们的收获。我们要做的努力还有很多，在每次举
行活动赛事的时候，我们要问问周边的同学对活动的看法，
他们还觉得有那些不足的地方和他们觉得好的地方，努力了
解到很多原先没有注意到的东西，这样就能把下次的活动做
得更好，更合符同学的心意。

我想学生会让我体验到了许多，也学到了许多，所以虽然工
作有些枯燥，有些辛苦，但我会继续好好干下去的。

以上是我对学生会工作的'一些看法，期望在以后的工作中学



到更多的东西，深化自我的人生价值观。

入读警校感想篇四

伴随着洪亮、严厉的哨音，迈着年轻而有力的'步伐，我们开
始了初中的军训。不容置疑，在军训中，很苦很累，但这是
一种人生体验，战胜自我、锻炼意志的最佳良机。

军训有苦。每天早上六点半起床；从七点一直训练到十一点；
烈日当空，热量逼人，挺胸收腹，我们在站军姿。汗流下来
了，在身上流淌，痒痒的，但不能擦；喉咙干了，火在心中
燃烧，很难受，但不能喝水；脚麻了，血在脚下集中，脑缺
氧，但不能休息。一二一，向右看，踢正步，脚肿了。很多
人都叫苦，但是人生何时没有苦，苦并不可怕，关键是坚持，
坚持才能去克服。军训有乐。休息时，雄壮军歌为疲倦的身
体增添了力量；幽默小品为枯燥军训增添力量。

有人说，辛苦后的收获是加倍的快乐，现在我有了更深的体
会。还有就是叠被子，叠、压、折、修，一块见棱见角的被
子出现在我眼前。在我惊叹原来被子可以这样叠时，我也感
叹它可以锻炼一个人，使人坚毅，使人有耐心，而这正是我
们所缺少的。

看着教官们一张张坚毅而刚强的脸，也许经过一番磨炼，我
们的意志也会出现同样的轮廓。经过这次短暂、艰苦而又难
忘的军训，我们少了份娇气，多了份坚强；少了份依赖，多
了份自强；少了份怨天尤人，多了份勇往直前；同时也懂得
了自制、自爱、自理和自强。

“向前、向前、向前”，我们的军训还没有结束，这只是我
们漫长人生的第一步，我们脚下的路还很长。同志们，继续
努力吧！



入读警校感想篇五

来公司有一段时间了，感触真的是非常多。以前总是圈里的
宠儿，总觉得自己什么都会，什么都懂。有着心比天高的傲
气，什么人和事都不放在眼里。有点事情，朋友们都会帮我
解决，很多事，都不需要我去考虑，只要每天过的开心就好
了。

由了。这原本是我想要的生活，可是真的来了以后，有何想
象中差了好多。这才让我明白，生活不是想象，更没有想象
中那么完美。

人们的思想都在拐着弯的拐，身边的任何一个人似乎都不值
得信任，又似乎都值得信任。看到这点，我才发现自己真的
太单纯了，单纯到没有任何心机，就像个傻子。

所有人都告诉我，要学着稳重，学着有深度，有思想。我要
学的就是，认清老板就是老板，永远不可能是你的朋友。可
是，为什么以前的老板就能成为朋友呢?那就是说，在公司，
等级分明，生活中，是可以做朋友的。

以前说话、做事都以自己性子，现在就要学会说话、办事，
思前想后。说话，要知道什么该说什么不该说，说话做到思
前想后。我在想，我又不是要当老狐狸，干嘛那么累呀。但
是，现在的环境告诉我，没有内涵，很容易被别人看透，会
让人瞧不上眼的。做事有条理性，有工作安排，要有计划。
什么时间干什么，都要做好计划。才能有条不絮的，要有时
间概念。

总之，在公司里，我要学的要做的，太多了。虽然已经收敛
了很多的锋芒，但是还远远不够。一切都听公司安排吧。反
正是，公司利益最大。老板已经很关照我了，剩下的就看我
成不成才了，这里有我喜欢的人，我要留在这里。这里有对
我的考验，我也不想认输。那么，在未来的这一个月里，就



看我的表现吧。


